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ここ 1年間工夫してきたこと 

❶ 月一度のプロジェクトチーム会議（第

3 日曜日）で町会活動刷新のための話し

合いをしています。 

❷ 月一度の役員会(第4日曜日)を開催

し、町会活動全般についての意見交換と

調整をしています。 

❸ 交通危険個所の調査（ヒヤリハット箇

所のまとめ）➠行政への働きかけ➠10

箇所の改善が済んでいます。  

❹ ゴミステーションの管理  2022 年

5月 1日から、伝右川の藤久橋わきの粗

大ごみ不法投棄の改善の呼びかけに着

手。現在、少しずつですが、改善の兆しが 

みられるようになっています。  ➎ ゴミゼロデイ（去年 8月 21日）  町内会範囲のゴミ拾 

いを、衛生委員会主催の活動として初めて実施しました。今後、「衛生委員会の仕事」という狭 

い位置づけを脱して、町会全体の活動として取り組んでいきます。  

➏ 役員の負担軽減 2022年 9月から、「広報かわぐち」等の配布物を班長宅に郵送。   

❼ 地域との交流促進  昨年度から、町会のホームページに、地域の 7校のバナーを貼り、地 

域の小学校、中学校、高等学校の活動が分かるようにしました。 今年度は、具体的な交流に

ついて、川口東高校の生徒たちとの打ち合わせを開始。高校生が、町会に活性化の提案をし

てくれました。新鮮な提案を生かします。【町会活動活性化プロジェクト会議に高校生が出席】  

❽ 町会の「法人化」のための下調べ  町会活動の基盤整備の一つとして検討中です。   

➒ 町会会館の活用の検討。 もっと多くの人が使える機会を増やし、町会活動の活性化に活

かします。子どものころから町会会館を使用したり、町会活動に参加することによって、地域

とのつながりを持った子どもを育てたいと思います。そのためのイベントを検討中。 ❿ 町会

費の金額  町会会館は、老朽化が少しずつ進んでいます。やがては建て直しの必要がでてき

ます。現状での維持管理費用（補修費用、防火管理関係費用等）も考慮すると現在の金額を維

持しなければならないと考えています。 

  

今後も皆さまの「声」をお聞かせください。 
下戸塚町会役員一同 
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